

**TRANSICIÓN EN LA DIRIGENCIA**

“Estoy en el final de mi vida pública; ya no voy a disputar ningún espacio político”, dice Monreal

En un foro de Morena, el legislador habló sobre el relevo generacional en el partido y recordó que compitió con la ahora presidenta Claudia Sheinbaum para la Jefatura de Gobierno

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó este sábado que la oposición tiene como estrategia demeritar a la Cuarta Transformación “para que las personalidades no puedan crecer”.



“En el caso mío. Pero deben de saber que yo ya no les voy a disputar ningún espacio político”, adelantó.

En su mensaje en el foro “Dialogando por el segundo piso de la transformación”, Monreal Ávila recordó: “lo decía ayer, estamos en el proceso de salida”.

“Yo así lo reconozco, no crean que estoy alejado de una realidad”, enfatizó.

El líder de los diputados de Morena mencionó: “Yo estoy concluyendo mi parte política”.

“Ya tengo muchos años en el ejercicio del servicio público, y estoy en el proceso final de mi vida pública”, expresó.



El también presidente de la Junta de Coordinación Política consideró que en la oposición “sí deben de tener preocupación porque ahora, en lugar mío, ustedes se los van a disputar”.

“Eso es lo que quiero, que ustedes les disputen a quienes no creen en el proyecto, la visión de país que queremos”.

“Y por eso los preparamos”, enfatizó en el segundo de los trabajos del foro.

Tras reconocer liderazgo de la presidenta Claudia Sheinbaum, el coordinador Monreal Ávila recordó que “en lo personal yo no era de su equipo”.

“Al contrario, competí contra ella cuando en el 2018 yo aspiré a ser jefe de Gobierno de la Ciudad de México”, subrayó.

Monreal Ávila admitió que “fue difícil. Ella ganó y yo me distancié un poco de ella porque me fui como líder del Senado”.

“Volvimos a competir por la candidatura a la presidencia y ella ganó con mucha fuerza”, añadió.

El morenista apuntó que “ella tenía la base social y la gente la esperanza de la continuidad del proyecto de nación que había encabezado Andrés Manuel López Obrador”.

<https://latinus.us/mexico/2025/7/12/estoy-en-el-final-de-mi-vida-publica-ya-no-voy-disputar-ningun-espacio-politico-dice-monreal-146683.html>